
ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА ВСТРЕЧИ С НАСЕЛЕНИЕМ 

 

 
ДУМА 

БАЙКАЛОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
                    

18.05.2023 г.                                    д. Нижняя Иленка                                                      15.00 ч. 

 

Присутствуют: жители: 19 чел. 

 

От Администрации муниципального района:  

Емельянова О.А.- зам .главы Байкаловского муниципального района 

 

От Думы Байкаловского МР:  

Бахарева Е.А. – председатель Думы 

Жуков А.А. – депутат Думы 

 

От Администрации Баженовского сельского поселения: 

Спирин С.М. – глава МО Баженовское СП 

Сутягина О.Н. - специалист по работе с Н-Иленской территорией  

Белоногова Г.А. – Директор  МБУ «Баженовский ЦИКД и СД» 

 

От Думы Баженовского сельского поселения:  

депутаты Докучаев Н.Г, Втехина А.В., Пинчук О.В. 

 

Приглашенные: Кузеванова Н.П., специалист УСЗН 

 

Повестка: 

1. О введении Единых Социальных Карт для льготного проезда. 

2. О пожароопасной обстановке на территории Байкаловского МР 

3. О работе администрации Баженовского сельского поселения в 2022 году и задачах на 

2023 год. 

4. Ответы на вопросы жителей Нижне-Иленской сельской территории. 

Выступили: 

1. Кузеванова Н.П..- специалист УСЗН 

2. Жуков А.А. депутат Думы МО Байкаловский МР, начальник ЕДДС Байкаловского 

района  

3. Спирин С.М.  Глава  МО Баженовское сельское поселение 

4. Сутягина О.Н. специалист по работе с населением Нижне-Иленской территории 

 

Вопросы, прозвучавшие во время встречи: 

№ 

п/п 

заявитель суть вопроса  

1 Зыкова Л.П..  Не обустроен подъезд  к второму  колодцу тротуар заканчивается, 

глубокая канава, через которую сложно пройти, тем более с 

тележкой.  

2 Табуркин А.В. в д. Верхняя Иленка есть два естественных водоема, к которым есть 

подъезд. 

 1 около тракторного гаража 

2. в конце улицы Кузнецова 

их нужно углубить  

3 Проскурнин 

А.И. 

также естественный водоем по ул. Советская в д. Нижняя Иленка 

Необходимо и углубление и подъезд.  

4 Зыкова Л.П. Почему не наказывают собственников за бурьян? в.д.Гуляева очень 

много таких участков 

5 Сутягина Н.Ф. Почему не оформляете документы на бесхозные участки? 



6 Сутягина Н.Ф. ул Мира в д. Нижняя Иленка давно требует ремонта. 

 

7 Сутягина О.Н. Жителей д.Скоморохова  интересует вопрос ремонта дорог 

8 Зыкова Л.П. Будут ли установлены контейнерные площадки? 

9 Сутягина О.Н. Строительство ДК в Нижней Иленке постоянно откладывается 

Почему? 

10 Сутягина Л.В. в 18-квартирном доме по адресу : д. Нижняя Иленка ул. Советская, 8 

отходят балконы. Расстояние между балконом и стеной дома 

увеличивается. Также на стенах появились глубокие трещины. 

11 Сутягина О.Н. В администрацию района было обращение жителей о Гуляевском 

кладбище. Как складывается ситуация с оформлением документов? 

12 Пинчук И.А.  пешеходная дорога от д.Субботиной до д.Нижней Иленки 

перепахана  СПК Мир и на ней посеяно.Как жителям пешеходам 

ходить по ней?  

 

13 Пинчук И.А. В непосредственной близости находятся несколько поленниц дров 

ОВП . Сейчас отопление централизованное. Дрова лежат уже в 

течение нескольких лет. Можно как то повлиять , чтобы их убрали? 

14 Сабанина В.А. Имеется ли возможность установить камеру на здание еще с одной 

стороны?  

15 Зыкова Л.П. в д. Гуляева находится старое здание больницы, разваливается. 

Заросло бурьяном Кто является собственником ? Можно как-то 

воздействовать, чтобы его снесли и территорию очистили? 

16 Втехина А.В. Нам нужна площадка для проведения мероприятий. Около здания 

спилили деревья. Просим поселение оказать помощь убрать корни( 

3 шт) и выровнять площадку. 

17 Сутягина О.Н. ООО Теплоснаб закончил отопительный сезон. Но территория не 

убрана. И много осталось дров на летний сезон. Будут ли эти дрова 

вывезены, территория  очищена? 

18 Янкова Н.В. Можно в д. Нижняя Иленка для обеспечения жителей качественной 

питьевой водой сделать скважину и установить колонку для набора 

воды?  

19 Проскурнин 

А.И. 

 Нет подъезда к водонапорной башне в д. Нижняя Иленка, можно ли 

решить проблему? 

20 Сутягина О.Н. В 2019 г. было заявлено , что в течение двух лет свалки будут 

ликвидироваться Региональным оператором. Но свалки не только не 

убираются,но расширяются. Как решается этот вопрос? 

Неоднократно поднимался вопрос о свалке в д. Верхняя Иленка, 

которая была разрешена временно. 

21 Втехина Н.М.  в д. Нижняя Иленка по ул. Советской, 20 находилось нежилое 

здание СПК Мир. Его разобрали, но фундамент и строительный 

мусор остались. 

Можно ли воздействовать, чтобы работу по очистке территории 

закончили? 
 


